

QUIZ

GRUSELIGE MYTHEN UM MAX SCHRECK

1. Welche Grusel-Rolle verkörperte Max Schreck in dem Film von Friedrich W. Murnau?

- a) Den Vampir in Nosferatu
- b) Den Frankenstein
- c) Den Golem

2. Welchen Zusatz hatte der Name des Films?

- a) Eine Sinfonie des Grauens
- b) Ein Schreckensmärchen
- c) Eine Horrorstory

3. Was trank Max Schreck, um sich in die Rolle einzufühlen?

- a) Rotwein
- b) Blut von Ratten und Fledermäusen
- c) Menschenblut

4. Er schlief bei den Dreharbeiten nicht im Hotel, sondern...

- a) In einem Grab
- b) Auf dem Hoteldach
- c) In einem Sarg in der Burgruine in den Karpaten

5. Warum wird so viel über Max Schreck spekuliert?

- a) Er sah seltsam aus.
- b) Er schlief nur am Tage.
- c) Er hüllte sich die meiste Zeit in Schweigen



1.	
2.	
3.	
4.	
5.	

Lösungen : 1. a) - 2. a) - 3. b) - 4. c) - 5. c).